6 Piéces
351 m2
Réf. BSM240200
6 800 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison a vendre (06230)
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Villa de style contemporain positionnée proche de la Basse Corniche
avec vue panoramique sur la Rade. Elle se compose d'un hall d'entrée,
une vaste réception d'environ 100 m2 entourée d'une terrasse et avec
cuisine en plan ouvert et buanderie. Au niveau inférieur - 4 chambres,
toutes avec dressings et salles de bains ou douches attenantes. Il y a
une salle de sport avec douche au niveau de la piscine et un pool
house avec cuisine d'été et douche pour la piscine.La propriété est
entourée de jardins avec des grands arbres et il y a une belle plage

autour de a piscine, double garage, plusieurs ...

Recently and Luxuriously refurbished contemporary style villa located above the
lower Comiche road with panoramic sea views. The reception level is surrounded by
terraces and fitted with an open plan kitchen and access to the laundry room. The
floor below, which can be reached by lift provides 4 bedrooms all with wardrobes
and en suite bath or shower rooms.There is a gymnasium with a shower room at
the pool level and a pool house with summer kitchen and shower. The property is
set in mature gardens with a terraced pool area, a large garage, plenty of parking
space and a bespokewine cellar.
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